

Desesperación

Género: Yaraví

Autor y compositor: Francisco Villacrés

Intérprete: Dúo Benítez-Valencia

Aunque viva, con el alma encadenada,
en el recuerdo de mi vida,
el dolor, con su garra envenenada,
va ahondando más mi herida,
y seguirte es mi destino, desde que te vi,
como una ilusión, que surgiste en mi camino,
y seguirte es mi destino, desde que te vi,
como una ilusión, que surgiste en mi camino.

Desde entonces, vivo soñando mirarme,
en esos ojazos, soles de pasión,
y aunque es imposible, poder adorarte,
porque está en cenizas ya mi corazón,
y además tan lejos, te ve mi dolor,
como una silueta de nube intangible,
que no hay en mi pecho, ni placer, ni dolor,
al fin, si te vas mi bien,
me dejas a solas con mi gran dolor,
por eso me oculto y me desespero,
llorando de amor.

Al fin, sin tu amor, desesperado he de morir,
de amor, de dolor.